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Успешный дебют 
Верх-Нейвинский стал участником программы инициативного бюджетирования, 
чтобы благоустроить дворы

В городском округе Верх– 
Нейвинский приступают 
к реализации проекта 
благоустройства спортивной 
площадки в одном из дворов. 
Общественная территория 
по улице Евдокимова, 32 
появится благодаря 
участию муниципалитета 
в программе инициативного 
бюджетирования. Стоимость 
работ составит около 3,3 млн 
рублей, сдача запланирована 
уже на сентябрь этого 
года. На территории 
муниципалитета проект станет 
первым из реализованных 
в рамках программы. 

Сейчас выполнены все пред
варительные мероприятия: со
браны средства от участников 
софинансирования (доля вне
бюджетных средств граждан со
ставила порядка 200 тыс. руб
лей), объявлен аукцион на про
ведение соответствующих ра
бот.

Уже в августе будет подготов
лена площадка для монтажа, по
сле чего начнется установка обо
рудования. На новой площадке 
появятся детские спортивные 
комплексы для ребят разных 
возрастов, в том числе комплекс 
со шведской стенкой, лестница
ми разной высоты, лазомзмей
кой, цепным лазом, рукоходом. 
Также будет установлен ком

плекс с разновысотными турни
ками, еще одной шведской стен
кой, брусьями, канатом, гимна
стическими кольцами и наклон
ной скамьей для пресса.

Кроме того, во дворе появят
ся несколько уличных тренаже
ров, качели, площадка для вор
каута. 

– Очень рады, что нашлась 
инициативная группа, которая 
предложила проект и была го
това участвовать в программе. 
Сейчас мы хотим, чтобы на по

ложительном примере этой 
территории жители других дво
ров также подключались к ра
боте в рамках инициативного 
бюджетирования. В текущем 
проекте приняли участие даже 
жители частного сектора и отда
ленных дворов, они готовы бы
ли включиться в общее дело, по
этому ждем такой активности 
и в дальнейшем, – поделился с 
«ОГ» заместитель главы город
ского округа ВерхНейвинский 
Александр Комаров. 

В ближайшее время жите
ли населенного пункта смогут 
пользоваться новой современ
ной детской площадкой, обо
рудованной спортивным ком
плексом и интересными игро
выми элементами. Сейчас в 
ВерхНейвинском практически 
нет современных дворовых дет
ских площадок, поэтому работа 
в этом направлении будет про
должена и в дальнейшем. 

Успешный опыт реализации проекта поможет и в дальнейшем благоустраивать дворы в муниципалитете
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«Программа 

крайне важна 

и необходима»
В Верхней Туре активно 
реализуют меры 
по переселению граждан 
из аварийного жилья.

В городском округе Верхняя 
Тура ведут строительство нового 
дома для людей, жилье которых 
было признано аварийным до 
января 2021 года. Трехэтажное 
здание с тремя подъездами 
на 75 квартир будет сдано 
в следующем году. Стоимость 
проекта составит порядка 
350 миллионов рублей.

Ранее в муниципалитете 
полностью завершили программу 
по расселению граждан из домов, 
которые были признаны 
аварийными до января 2017 
года. Новое жилье получили 
жители порядка 50 квартир. Для 
этого в муниципалитете было 
построено четыре дома, один 
из которых предназначался также 
для предоставления квартир 
детям-сиротам. Для жителей 
также было приобретено жилье 
на вторичном рынке. 

В рамках программы 
также было снесено около 
100 аварийных строений, еще 
порядка 50 домов в дальнейшем 
предстоит ликвидировать. 
В основном это небольшие 
двухквартирные дома. 
Освободившуюся площадь 
теперь планируется передать 
под индивидуальную жилую 
застройку. 

– Если у жителей будет 
интерес к этим земельным 
участкам, мы готовы с радостью 
их предоставить, – рассказал 
глава городского округа Верхняя 
Тура Иван Веснин. 

Глава муниципалитета 
добавил, что работа в рамках 
программы будет продолжаться 
и в дальнейшем. 

– Программа крайне важна 
и необходима, потому что 
главная потребность человека 
заключается в наличии 
качественных условий 
проживания. Сейчас довольно 
много старых домов, многие 
граждане с нетерпением ожидали 
этого переселения, несколько лет 
были в очереди на получение 
жилья, для них это крайне-
крайне важно. Ликвидация 
аварийного жилищного фонда 
и переселение из него граждан 
в муниципалитетах – это 
сейчас один из приоритетов 
деятельности государства, – 
отметил Иван Веснин. 

Также напомним, что 
продолжаются работы 
по комплексному благоустройству 
воинских захоронений на 
Сухановском тракте и городском 
кладбище. Напомним, что проект 
получил поддержку губернатора 
Свердловской области 
Евгения Куйвашева, а также 
положительную резолюцию 
министра энергетики и ЖКХ 
Свердловской области Николая 
Смирнова. После прохождения 
отбора в соответствующую 
программу, в муниципалитете 
приступили к благоустройству 
мест захоронений. Завершение 
работ запланировано на сентябрь 
текущего года. 

Ремонт школ – ударными темпами
Власти Нижнего Тагила проконтролировали ход работ в образовательных учреждениях

В Нижнем Тагиле с опережением 
графика ведутся работы 
по капитальному ремонту 
нескольких школ города. 
Власти города держат 
под пристальным контролем 
реализацию всех проектов, 
чтобы новый учебный год 
юные жители муниципалитета 
могли встретить в обновленных 
учебных заведениях. 

Продолжается модерниза
ция школы №33. В администра
ции города отметили, что здание 
учебного заведения ранее никог
да капитально не ремонтирова
лось, преображение стало воз
можным благодаря националь
ному проекту «Образование». 
Теперь перед строителями сто
ит серьезная задача – обновить 
и полностью оснастить школу, 
которая была построена еще в 
1936 году и пережила пожар.

Сейчас на объекте полностью 
завершены демонтажные рабо
ты, устройство основной кров
ли и кровли спортзала, черновое 
оштукатуривание стен третьего 
этажа.

– Повышенное внимание 
уделяем усилению конструкций 
колонн и перекрытий. Следую
щий этап – сети. До начала ото

пительного сезона заведем зда
ние в тепловой контур, чтобы 
продолжать внутреннюю отдел
ку, – пояснил заместитель гене
рального директора по строи
тельству компанииподрядчика 
ЗАО «Стройкомплекс» Георгий 
Полевщиков.

– Работы на объекте ведут
ся с опережением графика. Это 
дает нам возможность перене
сти и использовать часть денег в 

рамках двухгодичного контрак
та. Постараемся в этом году вы
полнить максимально больший 
объем ремонтов и открыть об
новленную школу раньше де
кабря 2025 года. Опыт грамот
ной оптимизации сроков у ком
пании уже наработан на школе 
№  32, – отметил глава Нижнего 
Тагила Владислав Пинаев. 

Он добавил, что с министер
ством образования также уже со

гласован перечень нового обору
дования, стоимость которого со
ставит порядка 100 миллионов 
рублей.

Хороших темпов достигли ра
боты по капитальному ремонту 
школы №1 имени Н.К. Крупской. 
Самый злободневный вопрос 
для образовательного учрежде
ния – это кровля. На ее ремонт, а 
также замену приточно–вытяж
ной вентиляции из муниципаль
ного бюджета было выделено по
рядка 30 млн рублей. 

– Школы, которые не вошли 
в национальный проект, без вни
мания не оставляем, пошагово 
ремонтируем своими силами. На 
следующий год поручил управ
лению образования планиро
вать и другие виды работ. Зданию 
требуется ремонт актового за
ла, библиотеки, фасада и замена 
окон, – сказал глава муниципали
тета Владислав Пинаев.

На объекте уже подходят к за
вершению демонтажные рабо
ты, параллельно идет этап уте
пления, пароизоляции, устрой
ства стяжки на трех из четы
рех блоков общей площадью 
2  800  кв. м. Весь запланирован
ный объем работ должны закон
чить к началу учебного года. 

Глава Нижнего Тагила Владислав Пинаев (в центре) лично контролирует 
ход ремонтных работ в муниципалитете
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